

Preocupan préstamos

MURAL / Staff

MÉXICO.- La rápida expansión de los créditos personales y de nómina que otorga la Banca comercial preocupa a la calificadora Moody's porque se suscita en un entorno similar al que antecedió a la crisis de tarjetas de crédito en el 2008, informó la firma.

“El rápido crecimiento se siente similar al entorno creado justo antes de la crisis de tarjetas de crédito del 2008 en México”, destacó la firma en el reporte “La expansión rápida del crédito al consumo no revolvente debilita la calidad de los bancos de México”.

En el documento, Moody's señaló que la exposición de los bancos mexicanos a créditos de consumo no revolvente incrementó más de 32 por ciento de un año a otro, y que durante el periodo febrero y septiembre del 2012, los créditos de nómina se expandieron a una tasa de crecimiento anual promedio del 41 por ciento, mientras que los créditos personales subieron 49 por ciento.

“El rápido incremento de la cartera vencida incrementa nuestra preocupación de que los bancos mexicanos están participando en un segmento de créditos de alto riesgo y altos márgenes que debilitará su calidad de activos”, dijo Felipe Carvallo, vicepresidente de Moody's y autor del reporte.